

*Freuet euch in dem HERRN allezeit! Wiederum will ich sagen: Freuet euch!
(Philipper 4:4)*

Kapstadt den 27. April 2023

hildegard.steiner@sim.org

winfried.steiner@sim.org



„Genießt Ihr euer Rentenalter?“ „Habt ihr jetzt etwas mehr Zeit?“ So und ähnlich werden wir immer wieder gefragt. Ja, wir sind im Rentenalter, aber immer noch tätig als Missionare. Zwar zeigt einem der Körper, dass er nicht so jung ist wie man denkt, aber aktiv sind wir alle. Letzte Woche veranstalteten wir ein Treffen mit unseren Missionaren vor Ort, alle die über 65 Jahre alt sind, mit Ehepartnern. Wir genossen eine lustige und auch besinnliche Zeit in der wir uns gegenseitig ermutigten. Trotz mancher Krankheit sind wir alle dankbar, das Evangelium von Jesus als unseren Retter noch weitergeben können in Wort, Tat, im Leben, Dankbar dass wir das noch so frei tun dürfen in Südafrika.

Wer an den Sohn glaubt, hat ewiges Leben, wer aber dem Sohn nicht glaubt, wird das Leben nicht sehen, sondern der Zorn Gottes bleibt auf ihm. Johannes 3:36

Nachrichten aus **Malawi**, unserem vorigen Einsatzland:



Womöglich habt ihr von den katastrophalen Überflutungen im südlichen Afrika (Mosambik und Malawi) gehört. Viele Menschen kamen um, viele verloren Hab und Gut. Wie man sehen kann, wurde viel Infrastruktur, Brücken und Straßen zerstört, aber auch die Ernte weggespült. Doch der Herr segnete unseren Freund und Missionar, **Francis und Mary**, mit einer sehr großen Ernte. Sie haben mit dem, was sie haben auch anderen abgegeben!

Besonders freuten wir uns dann noch vorgestern, als wir von **Ganizani** hörten, eine WhatsApp Botschaft. Die erste seit 10 Jahren!!! Er war unser Gärtner gewesen und hatte an Winfrieds Bibelstunden teilgenommen. Als wir 2012 Malawi verließen, half er einer anderen Missionarin. Nun ist er selber Missionar und Direktor einer kleinen einheimischen Mission!



Einem anderen Grund kann niemand legen, als den der gelegt ist, Jesus Christus.

Was machen wir noch?! Personal und medizinische Verwaltung. Wir sind dankbar, dass Winfrieds Parkinson recht stabil ist und wir täglich laufen können am Strand, in den Bergen oder in der Umgebung. Der obrige Vers aus 1.Korinther 3:11 ist unser Motto und Friede.

Viele Grüße, eure Hildegard und Winfried

